



② 手紙の温かみを！クリスマスプレゼント

広島東洋カープの松山竜平選手から、クリスマスプレゼントとして、町内6小学校の児童全員に対し、年賀はがき（2枚1組）が贈られました。

これは、『携帯電話やインターネットが普及し、メールでのやり取りが増えつつある中で、子どもたちに手紙（はがき）の温かみを感じてほしい』との想いから企画されたもので、大崎郵便局（豊住雄二局長）から町内6小学校628名に届けられました。

③ 三文字駅が復活！？ おおさきチャレンジ朝市！

第15回目となる『おおさきチャレンジ朝市』が12月8日（日）、三文字地区の城南通りで行われ、1日限定で『三文字駅』が復活しました。

三文字駅は、日本国有鉄道（国鉄）大隅線廃止に伴い、昭和62年（1987年）に廃駅となった駅です。

当日子どもたちは、ミニSL機関車に乗り、町内で見える初めて駅を楽しんでいました。

① めざせカープの4番打者！松山選手

12月12日（木）、広島東洋カープ松山竜平選手（飯隈上集落出身）がチームメイトの菊池涼介選手とともに東町長に今年の成績を報告に来られました。

これは、中国放送（広島市）の正月特番『カープ菊松原点ツアー～おれ実家に帰っちゃいます～』の撮影で、仲の良い菊池選手と帰省したものです。

当日は、松山選手の母校である大崎小学校の5・6年生の児童や同級生、町長および町職員らで盛大に出迎えました。

松山選手は、「初めて1年間と通じて1軍で戦いましたが、終盤に頑張りがきれなかった部分があり、悔しい思いをしました。来季は、打率3割、100打点、20本塁打をめざしたい。」と更なる飛躍を誓い、東町長は、「ホームランをたくさん打ってもらい、来季の活躍を期待しています。」と激励したあと、町特産品を贈りました。